
1I- :3 4 ':fG der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. : .... ~ .. !: .... ~.~.~.J~?4 Nfl •... 1!f.1/.J 
A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Ermacora 

und Genossen 

an den Bundesmini.ster für Landesverteidigung 

betreffend Uniform, Unterkunfts- und Verpflegungsstand des 

Bundesheeres im besonderen der Landwehr 

Im ersten Budgetüberschreitungsgesetz werden erhebliche Summen 

fUr Ausrüstung und Unterkünfte der Bereitschaftstruppe ausgworfenl 

nachdemlt. Mitteilung des Bundesministers schon das Budget 

1974 an die 90 Millionen Schillinge für Uniformen der Bereit-
.,. 

sc;Q,ß.,fts"trq,Rpe . zur Verfügung gestellt ha t. Auf der anderen Seite 

hingegen beweisen es Augenschein und Mitteilungen von Soldaten, 

daß di.e Unterkünfte für die Landwehr und die Uniformen der 

Landwehr-Grundwehrdiener of't in einem unansehnlichen Zustand 

sind. 

Die unterzeichneten Abgeo~dneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

1. Haben Sie erheben lassen, welche Klagen hinsichtlich Uniformierung 

und Ausrüstung der Landwehrangehörigen erhoben werden? 
. . 

2. Worauf beziehen s'ich diese' Klagen im Ihtrchschni tt? 

3. Welche Unt.erkünfte der Landwehr würden Sie f'ür verbesserungs

würdig ansehen! 

4. Wann kann mit einer Verbesserung der beklagenswerten Zustände 

. gerechnet werden? 

5. Ist Ihnen bekannt, daß dieVerpflegssätzef'ür die Mannschaf'ts

küchen weit hinter der;Lnf'lationären Teuerung zurückstehen? 

6. lfelche 
. ' 

Maßnahmen werdE'm Sie treffen, um vor allem in kleineren 

"(}.~rnisonen der Diff~renz zwischen ver;flegssatz urdt'~tsächlichen 
Verpf'legskosten '#- ~..,g~,n? /' 
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